

Artikel vom 24.07.2023

Danke an Berthold RÜth:

20 Jahre Engagement und Einsatz für unsere Region!



Unser Landtagsabgeordneter Berthold RÜth geht nun in seinen wohlverdienten Ruhestand. Wir sind sehr dankbar für seine Tätigkeit!

"Lieber Berthold, wir möchten Dir von Herzen für Dein 20-jähriges Engagement und Deinen Einsatz für unsere Region danken. Du hast unermüdlich an ihrer Entwicklung mitgewirkt und wertvolle Spuren hinterlassen. Nun, da Du Dir einen wohlverdienten Ruhestand gönnst, wünschen wir Dir alles Gute für die kommenden Tage. Wir hoffen, Dich auf dem ein oder anderen Event wiederzusehen und dass Du uns weiterhin mit Deinen guten Ratschlägen unterstützen wirst. Danke für Dein inspirierendes Wirken, das uns allen zugutegekommen ist !"

Dein CSU-Kreisverband Miltenberg
mit dem Kandidatenteam [Martin Stock](#), [Michael Schwing](#), Jennifer Rudowicz und Lisa Steger.